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VENTA O ARRIENDO EN PUNTA ARENAS

¡NUEVO PRECIO!

ARRIENDO : $1.100.000

HERMOSA CASA A 2 CUADRAS DEL ESTRECHO 
DE MAGALLANES Y DE LA PLAZA DE ARMAS

VENTA 9.200 UF

Contáctanos al número +56989039862 
o al email propiedades@bellobarrio.cl

Casa habitación ideal para instituciones

MÁS INFORMACIÓN

“Esta región es vista desde todo 
el mundo como un lugar de 

esperanza (...), es entusiasmante”

Vicepresidenta Carolina Tohá tras su visita a Magallanes: 

La titular de Interior junto a su par de Defensa, Maya Fernández, tuvieron un intenso paso por esta  ●
parte del país, enfocado sobre todo en seguridad. Así fue el itinerario.

Las ministras Tohá y Fernández en el grupo IV de la FACh. 
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Fue una visita breve, 
casi exprés: la noche 
del lunes aterriza-
ron en Magallanes 

la vicepresidenta y ministra 
del Interior, Carolina Tohá, 
y la ministra de Defensa, 
Maya Fernández. Luego, una 
serie de reuniones incluso 
vertiginosas.

Lo primero concretado 
fue un encuentro de gabine-
te con todos los secretarios 
regionales ministeriales (se-
remis) de la zona, y temprano 
en la mañana del martes se 
partió la jornada participan-
do de la firma de un convenio 
para un Plan Piloto de Sistema 
Integrado de Televigilancia 
con inteligencia artificial en 
Punta Arenas. 

Cámaras
Serán 35 cámaras dis-

puestas en diversos puntos 
de interés de la capital regio-
nal: 21 de la municipalidad 
de Punta Arenas, seis en el 
Mall Espacio Urbano, cin-
co en Zona Franca y dos de 
Carabineros de Chile. El mo-
nitoreo de éstas estará a cargo 
de la policía uniformada en la 
Central de Comunicaciones 
(Cenco) Magallanes.

Es una medida replicada 
de la Región Metropolitana 
que el gobernador Jorge Flies 
valoró:  “Hoy la Región de 
Magallanes es la más segura 
del país y lo que queremos 
es mantener esa capacidad 
disuasiva y preventiva en 
el territorio. Planteamos al 
Ministerio del Interior ser la 
segunda región, después de 
la Metropolitana, en integrar 
cámaras de televigilancia con 
inteligencia artificial”.

En la misma línea, am-
bicionó prontamente que 
Punta Arenas sea “la pri-
mera comuna en tener 100% 
de cobertura con vigilancia 
vehicular y reconocimien-
to facial”.

La ministra Tohá re-
forzó lo planteado por el 
gobernador: “La Región de 
Magallanes es la que tiene 
menos índice de delitos en 
el país y con esto se está 
anticipando y preparando 
para no llegar a situaciones 
que se ven en otras partes 
de Chile. Con estas medi-
das se espera tener mejores 
condiciones contra el cri-
men organizado”. 

Drogas
Rauda, tras el encuentro 

la vicepresidenta fue has-
ta Liceo Polivalente Sara 

Braun, donde conversó con 
estudiantes sobre los progra-
mas Lazos y Senda Previene, 
que previenen el consumo de 
alcohol, drogas y el riesgo 
delictual.

Entre medio, almorzó con 
el Comando Conjunto local, 
antes de visitar instalacio-
nes de la Empresa Nacional 
del Petróleo. Allí valoró el 
programa “Trabajar con ca-
lidad de vida en la ENAP”, 
del que destacó que “los 
trabajadores y trabajadoras 

son acompañados en hacer 
prevención; de no castigar 
a quienes tienen consumo 
problemático, sino ayudarlos 
para salir adelante; y de ge-
nerar factores de protección 
en los equipos de trabajo para 
prepararse y tener una bue-
na respuesta cuando esto se 
produce”.

Hidrógeno verde
En el mismo terreno, la 

ministra pasó por donde se 
instalará la planta de hidró-

geno verde de ENAP, que 
calificó como “un germen de 
esperanza para el futuro de 
nuestro país, de Magallanes, 
para el planeta, que es muy 
relevante”.

“Están pasando cosas, 
en muchas dimensiones 
distintas (...) Esta región es 
vista desde todo el mundo 
como un lugar de esperan-
za, se están haciendo cosas 
innovadoras, con decisión, 
colaborativamente, es entu-
siasmante”, concluyó.

El 27 de agosto pasado 
se detectó un tráfico aé-
reo no identificado en el 
país, específicamente en 
la Región de Magallanes 
y la Antártica Chilena, 
que encendió las alarmas 
de Defensa. La situación 
fue confirmada luego 
por la Fuerza Aérea de 
Chile (FACh) y aborda-
da por la ministra Maya 
Fernández, durante su vi-
sita a la zona.

Antes que todo, la 
secretaria de Estado apro-
vechó “este espacio para 
felicitar a nuestros fun-
cionarios. Conocimos el 
hecho de nuestro espa-
cio aéreo y decir que la 
Fuerza Aérea, en época de 
paz, mantiene la vigilan-
cia y el control de nuestro 
espacio aéreo. En eso, se 
mostraron todas las capa-
cidades, no solo porque 
se identificó, se reaccio-
nó, pero además hubo 
disuación. Por eso quie-
ro aprovechar acá a todos 
los funcionarios que par-
ticiparon y que estuvieron 
cuando se requería en la 
defensa de nuestro espa-
cio aéreo”.

Además, las autori-
dades participaron de un 
almuerzo y una presen-
tación con el Comando 
Conjunto local. Ello, dijo 
Fernández, “nos permi-
te conocer, no solo desde 
la Defensa, sino a la vi-
cepresidenta le permite 
tener una mirada de lo 
que estamos realizando 
de manera conjunta”.

Ministra 
de Defensa 
destacó a 
la FACh

Por “caso espacio aéreo”
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